

Philippe Knaepen veut sauver l'IPPJ

ÉdA - 301925530074



L'IPPJ, rue Institut Dogniaux, doit devenir un Centre fermé pour mineurs.

Au sein du Gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles, le ministre de l'Aide à la Jeunesse Rachid Madrane (PS) porte actuellement une réforme pour les IPPJ, les institutions publiques de protection de la Jeunesse.

Dans ce cadre, il est notamment prévu de transformer le site de Jumet en centre fermé pour l'accueil des mineurs dessaisis (NDLR : du ressort de la Justice des adultes). Pour le député MR Philippe Knaepen, la disparition des sections ouvertes sonne le glas du projet pédagogique mis en place par les membres du per-

sonnel, les écoles partenaires et les autorités judiciaires.

« *Jumet dispose d'une structure ouverte spécialisée dans l'éducation et la réinsertion des jeunes, ainsi que d'une longue expérience qui remonte à 1958. Une décision politique ne peut pas jeter tout ça à la poubelle* », martèle Philippe Knaepen. Le député réformateur estime qu'il faut maintenir les structures actuellement en place sur le site de la rue de l'Institut Dogniaux. Sa reconversion en une sorte de prison pour jeunes va engendrer de lourds travaux, avec tous les désagréments que cela occasionnera au quartier. ■ **D.A.**